



# この春、新築4棟が完成

お引き渡し時に、すべて満室に

昨年から建設工事が進んでいた新築4棟が今年2、3月に完成し、満室の状態で家主様にお引き渡しすることができました。完成したのは、RC造が2棟（フエリース北28条・フィーノ本郷通）とテラスハウス（ラスティア・フィーノ中の島）が2棟。いずれも入居者の暮らしやすさに配慮した設備や仕様の建物です。

## 風除室とエントランスホール



## フエリース北28条

RC造4階建て  
11世帯入居



アクセントクロスのリビングルーム

こちらはダークブラウンの床材で



北区北26条西3丁目には2月上旬、木造2階建ての「ラスティア」が完成しました。3LDKが2戸、2LDK+サービスルームが1戸で合計3世帯が入居するテラスハウスです。

もとは築30年以上が経過した16

世帯入居の建物でしたが、家主様と当社担当がご相談して決定しました。内装については当社営業と設計担当が相談して決めました

が、例えばカウンターキッチンの

腰壁にもアクセントクロスを採用

したり、居室によって床材の色合

いを変えたりしてコーディネート

にも工夫を凝らしました。

インターネット無料使い放題な

ど、設備や仕様も入居希望者心

をとらえたのでしょう。お引き渡

しの半月前の1月末に満室となりました。

さらに、サイディングの色合いや床材・道具、キッチンなど細部にいたるまでお話し合いを重ねてくださいました。

敷地条件を考えて既に当社で施工

実績のあるテラスハウスタイプを

お勧めしたところ、その提案を受

け入れてくださいました。

世帯入居の建物でしたが、家主様

が建て替えをご決断。間口が狭い

お勧めしたところ、その提案を受

け入れてくださいました。

もとは築30年以上が経過した16

世帯入居の建物でしたが、家主様

が建て替えをご決断。間口が狭い

お勧めしたところ、その提案を受

け入れてくださいました。